

FORO DE EVALUACIÓN ALTERNATIVA, FRENO A LA REFORMA EDUCATIVA

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX..- Los secretarios generales y representantes de al menos 24 secciones sindicales del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) dieron a conocer los acuerdos más importantes que alcanzaron en el primer Foro de Evaluación Alternativa, encuentro que se realizó en el auditorio "Enedino Jiménez" en el hotel casa del maestro, de la ciudad de Oaxaca.

Rubén Núñez Ginez, secretario general de la Sección XXII del estado de Oaxaca, agradeció la presencia de los medios de comunicación y agregó, "con la realización de este foro, la CNTE demuestra que su programa histórico continúa en proceso de construcción y que su lucha no solo es política, porque con este encuentro se fortalece la propuesta pedagógica a la par de la lucha jurídica y organizativa".

Con encuentros como éste, continúo diciendo Núñez Ginez, las campañas de odio que el gobierno federal y los estatales han promovido contra el magisterio, se quedan cortas y no son lo suficientemente fuertes para detener la organización de la CNTE al lado de otros sectores sociales que día a día se han sumado en la lucha contra los intentos privatizadores de la educación como lo pretende realizar el neoliberalismo en nuestro país y en el mundo.



Victor Montoya, secretario general de la Sección 34 del estado de Zacatecas, recordó que este encuentro fue resultado de la Segunda Convención Nacional Magisterial realizada recientemente en la ciudad de México, y que a su vez, traza la ruta para llegar a la celebración del VII Congreso Nacional de Educación Alternativa de la CNTE, e hizo la invitación para la participación masiva en el próximo paro nacional de 24 horas para el próximo 12 de octubre a nivel nacional.

Pedro Morales, representante de la sección IX de la ciudad de México, describió que en este encuentro la CNTE tiene propuestas de evaluación que difieren radicalmente de la propuesta de la reforma educativa y que consisten en que la SEP, propone un examen en solitario, la CNTE propone una evaluación colectiva desde los centros de trabajo, la SEP propone un examen estandarizado, la CNTE, propone un examen que tome en cuenta el contexto donde se ubica la escuela, en donde se tome en cuenta a los estudiantes y a los padres de familia, además que la pretensión de la SEP de declarar "no idóneos" a un buen número de profesores formados en las escuelas normales, es un golpe violatorio al derecho al trabajo, porque las normales han sido las escuelas validadas por el Estado para formar a los profesores.

Pedro Morales continúo diciendo que en México existe ya una larga historia del normalismo, historia que ha formado a un gran número de generaciones en nuestro país, como es el caso de la Benemérita Normal de Veracruz con una existencia de 120 años y, que la reforma pretende borrar de un plumazo.

**¡RUMBO AL VII CONGRESO NACIONAL DE EVALUACIÓN ALTERNATIVA DE LA CNTE!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡POR UNA EVALUACIÓN INCLUSIVA, NI UN PASO ATRÁS!
¡PTEO SÍ, REFORMA NO!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 10 de octubre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**